
Universidad de Puerto Rico 
Recinto Universitario de Mayaguez 

JUNTA ADMINISTRATIVA 

ACTA NOMERO 17-18-020 
DE LA REUNION ORDINARIA CELEBRADA EL JUEVES, 10 DE MAYO DE 2018 

Presentes: 

Dra. Betsy Morales Caro 
Rectora Interina y Presidenta de la Junta 

Dr. Pedro Vasquez Urbana 
Decano de Asuntos Academicos 

Dr. Agustin Rullan Toro, Decano 
Colegio de Ingenieria 

Dr. Victor Siberia Torres 
Representante del Senado Academic° 

Dr. Noel Artiles Leon 
Representante del Senado Academic° 

Sr. David Rivera Polanco 
Representante Estudiantil Alterno 

Sr. Carlos E. Rosas Muniz 
Decano Interino de Administraci6n 

Prof. Fernando Gaztambide Barbosa 
Decano Interino de Estudiantes 

Dra. Marie! Nieves Hernandez, Decana Interina 
Colegio de Administracion de Empresas 

Dr. Elvin 0. Roman Paoli, Decano y Director Int. 
Colegio de Ciencias Agricolas 

Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Interino 
Colegio de Artes y Ciencias 

Excusados: 

Dr. Darrel Hillman Barrera 
Presidente Interino de la UPR 

Sra. Maria de los A. Fernandez Ayala, Dir. Int. 
Oficina de Presupuesto 

Secretaria Interina: 
	 Asistentes: 

Sra. Nilda E. Perez Collazo 
	 Sra. Liz J. Rivera Valentin 

Sra. Giovana Deglans 

Se retine la Junta Administrativa del Recinto Universitario de MayagOez en la fecha arriba indicada 
previa convocatoria de la Rectora Interina, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini. La reunion es presidida 
par la Dra. Betsy Morales Caro, quien lunge coma Rectora Interina. La reunion comienza a las dos y 
nueve minutos de la tarde en la Sala de Conferencias en el Edificio de MuSA. La Secretaria Interina 
pasa lista y constata el quorum con la presencia de once miembros de la Junta, segim la lista que 

antecede. 



Ada NOmero 17-18-020 de la reuniOn ordinaria de la Junta Administrava 	 2 
celebrada el jueves, 10 de mayo de 2018 

Luego de saludar a los miembros de la Junta, la Dra. Betsy Morales Caro, Rectora Interina, indica que 
el Informe de la Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini sera presentado en la pr6xima reuni6n de la Junta. 

A continuaci6n, la Dra. Betsy Morales Caro, Rectora Interina, indica que el tercer punto de la agenda 
es una solicitud de autorizacion del Colegio de Artes y Ciencias; dado que el Dr. Fernando Gilbes 
Santaella, Decano Interino del Colegio de Artes y Ciencias, no ha Ilegado pasaran al cuarto punto. 
Una vez Ilegue el doctor Gilbes regresamos al punto tres de la agenda. 

LICENCIAS 

Sin Sueldo 

El Sr. Carlos E. Rosas Muniz, Decano Interino de AdministraciOn, presenta ante la Junta la solicitud de 
licencia sin sueldo del Sr. Jayson A. de Jesus Irizarry, Conserje, de la Oficina de Edificios y 
Terrenos, del Decanato de Administracian, por el period° del 10 de marzo al 9 de septiembre de 2018, 
para atender asuntos personales. 	Luego de presentado el caso, el Dr. Noel Artiles Le6n, 
Representante del Senado, presenta la modem para que la fecha de comienzo de la licencia sea un 
mes mas tarde dado que el tramite tiene un mes de retraso. Los miembros de la Junta aclaran que el 
retraso es por razones de salud, proceden a votar y la mocion es aprobada, con la recomendacion del 
Sr. Carlos Rosas Muniz para que la fecha de comienzo sea del 10 de marzo al 9 de septiembre de 
2018. 

Autorizacion (se retoma el punto tres de la agenda) 

A tenor con el Articulo 61, seccion 61.1 del Reglamento General de la UPR; la Junta autoriza la 
ausencia justificada del Dr. Victor Huerfano Moreno, Director Interino de la Red Sismica de PR, del 
Departamento de Geologia, del Decanato de Artes y Ciencias; para participar en union con la 
Comision Latinoamericana y del Caribe de Sismologia (LACSC), en la reunion Seismology of the 
Americas, del 14 al 17 de mayo de 2018, en la ciudad de Miami, Florida. 

Sin Sueldo (continuaciOn) 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba 
las siguientes licencias sin sueldo: 

Sr. Juan A. Garcia Jimenez, Disenador Grafico, de la Oficina de Prensa, de Rectoria; por el period° 
del 4 de mayo al 3 de noviembre de 2018, por enfermedad. 

Sra. Carol J. Cuebas Rodriguez, Conserje, de la Oficina de Edificios y Terrenos, del Decanato de 
Administracion; por el period() del 17 de abril al 5 de septiembre de 2018, por enfermedad. 

Militar 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta 
aprueba una licencia militar sin sueldo al Sr. Christopher L. Ramirez, Oficial de Seguridad II, de la 
Oficina de Transit° y Vigilancia, del Decanato de Administracion; por el period° del 15 de mayo al 
3 de octubre de 2018 por activacion militar. 

CancelaciOn 

La Junta recibe la comunicacion dirigida a la Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini, Rectora Interina, con 
fecha de 18 de abril de 2018 de la Sra. Ana M. Marrero Ortiz, Secretaria Administrativa III, de la 
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Oficina del Decano Asociado de Investigacian del Colegio de Ades y Ciencias, en la cual presenta su 
renuncia efectiva el 30 de abril de 2018. Debido a que la senora Marrero Ortiz renuncia a su puesto, 
la Junta acuerda canceler la porcion de la licencia que le fue concedida mediante la Certificacion 
NUmero 17-18-119. 

OTROS ASUNTOS 

La Junta recibe la ResoluciOn aprobada en reunion del Departamento de Ciencias Matemeticas 
celebrada el 26 de abril de 2018; relacionada con Retomar la Coordinaci6n de Cursos en Ciencias 
Maternaticas. El Dr. Victor Siberia Torres, Representante del Senado, recomienda al doctor 
Gilbes que elabore una propuesta concreta sobre este tema y cuando este lista la presente ante 
este organismo. El doctor Gilbes acoge la recomendaciOn. 

El Sr. David Rivera Polanco, Representante Estudiantil Alterno, se integre a la reunion mientras 
discutian este asunto. 

La Junta recibe la Certificacion %mem 18-39 del Senado Academic°, relacionada con la 
aprobaciOn de la Propuesta para crear un Programa de Examenes de Equivalencia de Cursos 
Universitarios (PEECU). Luego de una amplia discusi6n, la Junta acuerda constituir un Comite Ad 
Hoc, el cual queda constituido por el Dr. Pedro Vasquez Urbano, Decano Asociado de Asuntos 
Acadernicos y quien preside, el Dr. David Gonzalez, Decano Asociado de Asuntos Acadernicos, el 
Sr. Carlos E. Rosas Muniz, Decano Interino de Administraci6n y el Sr. David Rivera Polanco, 
Representante Estudiantil Alterno. El comite debera hacer un analisis para determinar los cargos 
por tomar los Examenes de Equivalencia de Cursos Universitarios y la compensaci6n de paga a 
los profesores encargados de su preparaci6n y caficaciOn. El comite debera rendir su informe en 
la reuniOn de la Junta pautada para el 24 de mayo de 2018. 

El Dr. Agustin Rullan Toro, Decano del Colegio de Ingenieria, presenta ante la Junta la 
comunicacion con fecha del 30 de abril de 2018, del Dr. Agustin Irizarry, Presidente del Comite de 
Personal de la Facultad de Ingenieria, mediante la cual solicita una enmienda al itinerario de 
trabajo para atender los ascensos y permanencias al final del mes de mayo. Luego de una amplia 
discusiOn, la Junta acuerda extender la fecha hasta el 25 de mayo de 2018. 

ASUNTOS NUEVOS 

La Dra. Betsy Morales Caro, Rectora Interina, indica que en la reunion pasada de la Junta la 
Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini, Rectora Interina, trajo a la atencion de la Junta la lista de los 
asuntos referidos a comites y que estan pendientes de someter sus infamies. La Rectora solicito 
que verificaran estos asuntos de manera que puedan determinar la awl& a tomar sobre ellos. 
Cumpliendo con esto, la doctora Morales Caro solicita que se elimine de la lista el asunto 
relacionado con el Informe del Comite de Asuntos Academicos del Senado Academico 
relacionado con la solicitud para el establecimiento de criterios pare los programas extramurales 
(CertificaciOn NICimero 04-4), ya que entiende que este asunto fue atendido. 

El Dr. Agustin Rullan, Decano de Ingenieria, solicita a la Junta orientacion sobre un caso de un 
profesor de su facultad que fue contratado y le permitieron que se integrara una semana despues 
del comienzo de clases. El doctor Runk' Toro indica que se supone que ese profesor estuviera 
para ascenso ahora, sin embargo, su nombre no estaba en la lista de recomendados a ascenso 
que provee Recursos Humanos. El doctor Rullan Toro indica que cuando indagan resulta que 
Recursos Humanos no lo incluy6 porque la persona comenz6 a dar clases dos semanas despues, 
del inicio de clases. La pregunta es, La este profesor le corresponde o no el ascenso en el 2018? 
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Luego de una extensa discusiOn, el Dr. Noel Miles Leon, Representante del Senado, presenta la 
motion para que ese caso se presente ante este organismo y sea evaluado por sus meritos y se 
tome la decision. Luego de la discusi6n, la Junta aprueba la moci6n. 

La Junta solicita al Sr. Carlos E. Roses Muniz, Decano Interino de Administracien, que Ileve el 
mensaje a la Oficina de Recursos Humanos que no deben detener ningtin caso, ellos deben 
someterlos y la Junta determina la acci6n correspondiente. 

La Dra. Betsy Morales Caro, Rectora lnterina, indica a los miembros de la Junta que trajo la 
solicitud de Asuntos Academicos para enmendar el Calendario Academico 2018-2019, segiln 
solicitado por este cuerpo. Made, edemas, que se incluye en la propuesta nombrar el 1 de mayo 
de 2018, como receso academico Dia del Estudiante Universitario. La doctora Morales Caro 
pregunta a la Junta si desean atender este asunto hoy. La Junta acuerda que se atienda en la 
pr6xima reunien de la Junta pautada para el 24 de mayo de 2018, cuando se considerara el nuevo 
calendario academico. 

El Dr. Agustin Rullan Toro, Decano del Colegio de Ingenieria, trae la duda sobre los turnos de 
matricula. El Dr. Pedro Vasquez Urbano, Decano lnterino de Asuntos Acadernicos, indica que 
hizo un nuevo metodo para asignar los turnos, ya que habian estudiantes que permanecian con el 
primer turno por alias. La doctora Morales Caro indica que los tumos los asigna el Decanato de 
Asuntos Acadernicos y que ahora el primer turno para los estudiantes de COOP sera por un alio y 
no por muchos atios como pasaba anteriormente. El Dr. Noel Artiles Leen, Representante del 
Senado, indica que se debe envier un comunicado a los estudiantes para indicarles cern° se Ileva 
a cabo la asignaci6n de turnos. La Dra. Betsy Morales Caro, Rectora lnterina, solicita al Dr. Pedro 
Vasquez Urbano, Decano lnterino de Asuntos Academicos, que dialogue con la Sra. Xenia 
Ramirez, Registradora, para que redacten un comunicado sobre este asunto. 

El Dr. Victor Siberio Torres, Representante del Senado, anuncia a los miembros de la Junta que, 
si conocen de algOn estudiante lider que desee tomar un curso de Procedimiento Parlamentario, 
01 lo estara ofreciendo los viernes de 8:30 a 9:30 de la matiana. 

El Dr. Noel Artiles Leen, Representante del Senado, presenta ante la Junta la peticion que le han 
hecho varios estudiantes para que se puedan ofrecer examenes parciales hasta el 20 de mayo de 
2018. Luego de la discusien, la Junta acuerda extender la fecha segOn solicitada. La doctora 
Morales Caro enviara un comunicado sobre este asunto. 

El Dr. Pedro Vasquez Urbano, Decano lnterino de Asuntos Acadernicos, hace una peticiOn a los 
decanos para que impartan alguna directriz para que aquellos profesores que cesan sus funciones 
por una razon u otra, dejen el Registro de Notas al decano o a su director; ya que el Comae de 
Apelaciones constantemente se encuentra con situaciones donde los profesores se van, no dejan 
la informacien y luego no se pueden contactar. El doctor Vasquez Urbano indica que, aunque 
existe una certificaciOn no cumplen con la misma. 

El Sr. Carlos E. Rosas Muniz, Decano lnterino de AdministraciOn, sugiere que el cumplimiento de 
la entrega del Registro de Notas se ate a la entrega de notas. El Dr. Noel Artiles Le6n, 
Representante del Senado, afiade que se solicite a Recursos Humanos el documento de Relevo 
de Responsabilidad, de manera que podamos examinarlo detenidamente. 

El Dr. Pedro Vasquez Urbano, Decano lnterino de Asuntos Acadernicos, menciona que los 
docentes con contrato temporero no deben aparecer en los ofrecimientos de verano. 
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9) 	La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, recuerda a los decanos que deben 
traer a tiempo todos los documentos necesarios para que los administradores justifiquen el dar un 
curso en el verano. 

El Sr. Carlos E. Rosas Muniz, Decano Interino de Administracion, presenta modem de cierre. 

Cubierta la agenda se clausura la reuniOn a las tres y cincuenta y ocho minutos de la tarde. 

P • R TODO LO CUAL DOY FEY CERTIFICO, 

Nilda E. P6rez Colla o 
Secretaria Interina 
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